



Una de las últimas fotografías en vida, del llorado Capitán General Muñoz Grandes, junto a su esposa, doña María Galilea, y su hijo Agustín, en un rincón de su casa en la calle Núñez de Balboa, en Madrid. -- (Foto Anguita).

En estos días se cumplen los treinta y un años de la salida de España hacia los campos helados de Rusia, de la División Azul integrada por un grupo de españoles, amantes de su Patria y en su mayoría falangistas,

al mando de un gran soldado (hace dos años fallecido). Me refiero al capitán general don Agustín Muñoz Grandes, toda su vida consagrada a su Patria con una gran sencillez y austeridad, a tal punto, que todo

X.XXI ANIVERSARIO

UNA GESTA GLORIOSA: LA DIVISION AZUL

UN GRAN SOLDADO: MUÑOZ GRANDES

Por ALFREDO ANGUIA

aquel soldado que estuviera bajo su mando, jamás le olvidará, pues su afecto llegaba a todos por los cuantiosos detalles que tenía para sus soldados, como si fueramos hijos suyos, nos trataba con cariño preocupándose personalmente de nuestros problemas.

Hasta en los últimos momentos de su vida, demostró su calidad humana, en aquella habitación del segundo piso del Hospital del Generalísimo, cuando los que estábamos cerca de él, sabíamos del mal que le aquejaba, continuaba recibiendo a cualquier soldado que solicitaba verle. Qué gran general fue hasta el último momento.

Muñoz Grandes irradiaba esa fuerza invisible, pero cierta que es patrimonio de los elegidos, cuando vestía de paisano, paseando por las calles de su Madrid querido, con su desgachamiento natural, gabardina y boina a la cabeza sumergido en el mar de las multitudes, y tan distinto a los demás, siempre fiel a su sino. Muchas veces decía: "Estoy al mando de lo mejor de mi raza, todo lo sacrifico por su Patria". Algún día se escribirá un libro que refleje, todo lo que fue este gran soldado, al que jamás olvidaremos los que tuvimos la dicha de servir a España, estando a sus ór-



Tomás García Rebull (con el uniforme de capitán) condecorado ya con las Cruces de Hierro de primera y segunda clase. Hoy Capitán General de Madrid. A su lado, el soldado Alfredo Anguita.

denes y cantando el "Cara al Sol".

No se puede aludir a la División Azul, sin antes recordar a nuestro general Muñoz Grandes. En aquel día caluroso de julio, cuando partíamos de la estación del Príncipe Pío, camino de la frontera para luchar contra el comunismo, alegres y luego en las marchas a través de las aldeas rusas, donde quedaron para siempre los mejores, García Noblejas, Gacero, Matamoros, y tantos otros que dieron ejemplo, cuantos aún vivimos, dando sus vidas frente al enemigo, con gran valor y la sonrisa en los labios.

Pueda ser que ahora muchos no comprendan el sacrificio de dar la vida, en plena juventud por un ideal y tan lejos de la Patria. Pero no importa. Pensamos de igual manera que entonces, y seguimos dispuestos a luchar, con el mismo espíritu y honradez. Si nuestra Patria nos llamase de nuevo, tanto si el peligro viniera de fuera como de dentro, seguimos siendo falangistas, aunque a muchos no les guste.

La historia juzgará nuestra conducta algún día. Fuimos un grupo de voluntarios, jóvenes y alegres que caminamos por las carreteras nevadas de Rusia, llevando en nuestros labios las canciones de nuestra Patria, por la que dieron su vida lo mejor de nuestra raza, como decía Muñoz Grandes.

El que escribe estas líneas siente el orgullo de haber tenido jefes al entonces teniente coronel laureado Mariano Gómez Zamalloa y capitán de la Compañía a Tomás García Rebull, medalla militar individual, ejemplos de grandes virtudes castrenses y humanas.

Un abrazo para todos aquellos ex-combatientes, que compartimos la "marrnita" y que ahora hace tiempo que no esta-

mos juntos, aunque si en espíritu. Recuerdo emocionado, para todos aquellos que con sus vi-

das, escribieron páginas de gran heroísmo, en aquellas interminables noches de Rusia.



El entonces teniente coronel Zamalloa, con el uniforme alemán junto al autor del reportaje, en el frente ruso.

SUPERCADENA 72

POR PRIMERA VEZ EN ESPAÑA



en retransmisión en DIRECTO DESDE

BRANDS-HATCH INGLATERRA

CAMPEONATO DEL MUNDO FORMULA UNO

relata y dirige POLO VILLAAMIL coordina y produce Osvaldo Parrondo

VIERNES 20 horas
SABADO 15'10 horas
16'10 horas

GRAN PREMIO DE INGLATERRA



EN LAS 41 EMISORAS DE SUPERCADENA 72

ESCUCHEN LA

Radio Atlántico y Radio Juventud de Canarias

Excmo. Cabildo Insular de Gran Canaria AVISO

Se pone en conocimiento de los interesados que podrán solicitar de esta Excmo. Corporación, una ayuda de viajes para asistir al 5º Congreso Nacional de Pedagogía a celebrar en Madrid, los días 6 al 9 de Noviembre próximo, de acuerdo con las siguientes normas:

1º.—Se concederán 10 ayudas de 5.540 pesetas cada una para Maestros Nacionales y otras 10 de igual cantidad para Profesores de Enseñanza Media.

2º.—Las instancias se presentarán en el Registro General de esta Entidad hasta el día 15 del próximo Agosto.

3º.—A la instancia deberá ir unido un "currículum vitae".

Las Palmas de Gran Canaria, 11 de julio de 1972.

EL PRESIDENTE,